



Los partidos políticos y la correlación de fuerzas en México



Ciudad de México (Prensa Latina) La campaña electoral en México para los comicios generales del 2 de junio de 2024 revela desde muy temprano que, más allá de la batalla por la presidencia de la República y el control del Congreso, está otra tanto o más feroz: el reacomodo de fuerzas políticas.

Es que estos comicios son percibidos como muy importantes no solo para algunas organizaciones políticas en lo particular, sino también para la actual estructura partidista de México, obsoleta y necesitada de cambios radicales que acaben con los vicios de una democracia tutelada, gastada y en crisis desde que el neoliberalismo irrumpió.

La estructura sociopolítica mexicana, armada desde las postrimerías de la Revolución Mexicana de 1910, recorrió un largo camino de casi un siglo de manos del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Esto, hasta que sus flaquezas lo hicieron sucumbir finalmente ante su enemigo acérrimo, el Partido Acción Nacional (PAN), cuando las elecciones del 2000 develaron un estado de deterioro moral y ético que lo venía erosionando desde dentro, sobre todo por la corrupción.